

Schwalm-Eder-Kreis

Kooperation für GIS

[29.01.2013] Der Schwalm-Eder-Kreis und das Amt für Bodenmanagement Homberg werden gemeinsam ein kreiseigenes Geo-Informationssystem (GIS) aufbauen. Eine entsprechende Vereinbarung wurde jetzt unterzeichnet.

Beim Aufbau eines Geografischen Informationssystems (GIS) wird der Schwalm-Eder-Kreis mit dem Amt für Bodenmanagement in Homberg zusammenarbeiten. Laut einer Pressemitteilung der Kommune sichert sich der Kreis mit dem jetzt abgeschlossenen Vertrag das fachliche Wissen der Mitarbeiter des Amtes für Bodenmanagement. Dieses soll genutzt werden, um die Geobasisdaten künftig auch für den Aufbau eines Standortinformationssystems, für die Sozial- und Jugendhilfeplanung, die Schulentwicklungsplanung und zur Erstellung eines Denkmalkatasters einzusetzen. Die digitalen Geobasisdaten würden künftig eine bedeutende Rolle für die Darstellung der Region spielen, so etwa in den Bereichen Touristik und Gewerbeansiedlung, sind Landrat Frank-Martin Neupärtl und Amtsleiter Gerhard Rohde überzeugt.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Schwalm-Eder-Kreis, Geografische Informationssysteme (GIS), Amt für Bodenmanagement Homberg